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出席報告

会員数77名 出席数 46名 欠席数 28名

出席免除会員 ３名（荒川(雄)君、村上君、田中君）

出席率 ６２．１６％

前回補正出席率 8/22 79.72％ 8/8 84.50％

欠席者

足立君、藤尾君、深田君、秦野(愛)君、秦野(一)君、細

田君、井上(雄)君、井上（博)君、岩崎(浩)君、岩崎(稔)

君、河井君、北沢君、前田君、長棟君、野津君、尾沢

君、安井君、田淵君、高橋君、田村君、寺崎君、内田

君、上森(明）君、吉野君、吉岡君、山根君

ビジター

益尾忠蔵君（米子）、坂口千加広君（米子南）

メーキャップ

勝部君（8/30松江東）、佐田山君（8/30米子中央）、

新宮君、新納君、小谷君、宮本君、西村君、種田君、

尾沢君（9/2合同ｾﾐﾅｰ）、木美君、井上(博)君（9/3

（米子南）

今週のお祝い

スマイルＢＯＸ 5,000円 （累計336,000円）

夫人誕生祝：永見君、米子-ソウル便休止が一時凍

結されました。是非ソウルに行きましょう：杉原君

幹事報告

１．ガバナー事務所より

アメリカ・カナダ派遣交換学生募集について

締切り １０月３１日

２．第2回地区青少年交換委員会のご案内

９月１６日(日） 11：00～ ｳｪﾙｻﾝﾋﾟｱ岡山

３．「米子市民余芸大会」後援のお願い

４．トライアスロン皆生大会ご協力のお礼

５．ﾛｰﾀﾘｰﾚｰﾄ変更通知

９月より １１６円

６．新入会員スポンサーピンが届いております

宮本君、種田君、坂口君、高林君、

永島（武)君野津君

会長挨拶

診察にいらしていた４人の孫を育てられたおばあさ

んは、ちいさい孫さんであっても自分のことは自分で

するよう心がけておられた。

孫を甘やかすことは簡単ですが自力でするということ

は、大切な教育であると思いました。

こどもは可能性・自由・自我があると改めてかんじまし

た。 私も孫には食後の歯磨きの習慣をつけさせる

よう心がけました。

教育の大切さを考えます。



次回プログラム
９月５日 「ﾛｰﾀﾘｰの友紹介」 雑誌委員 松本正己君

「私の考える職業奉仕」 松浪 昭二 君 ８月

プログラム

「ガバナーを振り返って」

パストガバナー 新宮彦助

浅学菲才の私にはガバナーは無理とお断りしており

ましたが、米子東ＲＣの皆様の後押しをいただいて、

お引き受け致した次第で、皆様には大層ご迷惑をお

かけいたしました。が、終わってみて、米子東のすば

らしい団結力や実行力が発揮され、やって良かった

としみじみ感謝いたしております。坂口紀之地区代

表幹事を中心として、上森、高林幹事ほか多くの役

員の方々に広範囲で複雑な地区の計画・実施を綿

密に遂行していただき、公式訪問には夏の暑い最

中に多くの役員に交代で随行していただき、米子東

ＲＣには友愛の心が充満していることを身にしみて

感じました。

９月12日 「米子松蔭高等学校IAC活動報告」
米子松蔭高校ＩＡＣ会員 3名

９月１９日 観月例会

2006年2月国際協議会で世界のガバナーエレクトと共に７

日間特訓を受けました、「一言でロータリーとはなにかを

説明せよ」という命題があり、百人百様の答えがありました。

今もって考え中ですが、綱領には「ロータリーは企業の根

底に奉仕を置くという理想に向かって切磋琢磨する団体

です」と答えがあります。ユニセフ活動をしていたオード

リー・ヘップバーンの息子達に詠んで聞かせたサム・レベ

ンソンの詩「人は年をとるにつれ神さまが２本の手を下

さったことに気がつきます。自分自身を助ける手と、助け

を必要としている人に差し出す手」。渡辺和子元岡山ノー

トルダム聖心女子大学長が修道女になってはじめての頃、

食器を並べる作業にも、シスターから「行動に時間に愛を

込めること」と教わった話があります。地区大会を始め、先

日のソルトレイク国際大会で米子東ＲＣの会員が朝４時半

に起きて受付を手伝ったことなど、時間に愛を込め、自己

研鑽し、お互いに切磋琢磨したすばらしい時間だったと

思います。青少年交換などまだまだ問題が山積みしてい

ます。WCS事業でトンガ王国を訪問した際、離島ババウ

島で日本の若い歯科医師がJICAのボランティアとして小

学生に歯磨きの習慣を根付かせるすばらしい次世代育

成事業をしているのを見、米子東ＲＣとしても何か手伝い

が出来れば良いがと考えました。

ロータリーへの想い

《 原稿提出のお願い 》

会報ﾘｰﾀﾞｰ 永島清孝

７月から、毎週、週報に「ﾛｰﾀﾘｰへの想い」を掲載しておりますが、現在、提出が全
くありません。早期の提出は大歓迎ですので、順番関係なく、皆様からの提出をお
待ちしております。どうぞ、ご協力宜しくお願い致します。


